

**COMMUNIQUÉ No. 121 – 6 MARS 2025**  
**APPEL À LA PRIÈRE POUR LE PAPE FRANÇOIS ET**  
**ACCUEIL DES MÉDIAS**

**Aux membres des équipes pastorales,  
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,  
Aux fidèles engagés dans l’animation de leur communauté,  
Aux membres des congrégations religieuses,  
Au personnel de l’archevêché,**

**MESSAGE AUX PAROISSES DE L'ARCHIDIOCÈSE DE MONTRÉAL**

Chers pasteurs et membres des communautés paroissiales,

Alors que l’Église vit un temps de préoccupation et de prière pour le pape François, certaines de nos églises—en particulier la cathédrale et les basiliques—pourraient devenir des lieux de rassemblement non seulement pour les fidèles, mais aussi pour les journalistes cherchant à recueillir des témoignages sur sa santé et une éventuelle démission. Il est important de nous préparer à répondre avec ouverture, foi et sens pastoral, en témoignant de la portée de ce moment pour l’Église universelle.

**1. Un appel à la prière pour le Pape François**

Dans un message empreint de sollicitude pastorale, Mgr Christian Lépine nous invite à intensifier nos prières pour le Pape François face à ses difficultés de santé. Il encourage la prière personnelle et communautaire, ainsi que des actes de jeûne et d’abstinence pendant le Carême, en demandant une intercession particulière de la Vierge Marie, Notre-Dame de Ville-Marie, et de Saint-Joseph.

**Voici le message intégral de l'Archevêque :** Vous pouvez lire et partager cet appel à la prière en suivant ce lien: <https://diocesemontreal.org/fr/actualites/nouvelles/mgr-lepine-appelle-priere-pape-francois-face-ses-defis-sante>

**2. Accueil des médias et gestion des demandes d’entrevue**

En cas de demande médiatique dans vos paroisses, il est essentiel d’agir avec ouverture et professionnalisme :

- Accueillir les journalistes avec bienveillance et courtoisie : Ils cherchent à comprendre l’impact de ces événements sur nos communautés.

- Transmettre toute demande d'interview avec l'Archevêque au Service des Communications : Nous gérons les demandes et nous vous guiderons si nécessaire. Merci de les orienter vers [communications@diocesemontreal.org](mailto:communications@diocesemontreal.org)
- En cas d'incertitude, référer les journalistes au Service des Communications : Nous serons disponibles pour assurer le suivi approprié.

### **3. Atmosphère de prière et de recueillement**

- Nous invitons toutes les paroisses à créer un environnement propice à la prière et à la réflexion en cette période. Les fidèles sont invités à se rassembler pour prier pour le Pape François et à participer à des moments de prière communautaire.
- Nous vous tiendrons informés de toute initiative ou tout événement diocésain pour marquer cette période.

Nous comptons sur votre leadership pour accompagner vos communautés dans la prière et le témoignage, tout en assurant un accueil digne et respectueux envers les médias. Pour toute question, n'hésitez pas à contacter notre équipe de communication.

Avec toute ma gratitude et mes prières,

*Charles Langlois PSS*

Charles Langlois, PSS

VG – Modérateur de la curie